

6区だ！よい

第47号
2023. 1. 28

1月25日は記録的大寒波襲来、盛岡で46年ぶりの日中の最高気温が-6度を記録した。昨夏は最高気温の更新が全国で相次いだが、お天気の神様はいったい何に怒っているのだろうか？

1月ふれあいディサービス モルックと餅新年会

1月14日開催のふれあディは餅新年会と銘打って開催されました。お腹をすかせるために前段で「モルック」競技を行いました。ほとんどがモルックが初めて、ルールが分かったら、初めてだが楽しいと高評価。いよいよもち新年会、おつゆにあんこ、おろし餅で大満足大満腹の新年会でした。



モルック模様



新年会模様

2023新年のごあいさつ =6区役員一同=

新年おめでとうございます。全国的には電気料金の高騰をはじめとする値上げラッシュ、世界的にもウクライナ侵攻はより激化と、とてもおめでとうとは言えない状況であります。自治会もなかなか収まらないコロナによる各種事業の縮小・中止が続いています。

今年は自治会役員の改選の年でもあり、対面による総会開催を模索しているが、書面による総会の可能性が高い。役員改選も含め、今年もご協力お願い致します。

秋羽ちゃんであっく報知に掲載

“花巻東女子野球部・佐々木秋羽 父・洋氏、兄・麟太郎と「親子3人で甲子園に行きたい」”の見出しで1月13日に報知新聞にであっく掲載された。申し訳ないが、紙面の都合で見出しなどの最小限の報告になります。

秋羽ちゃんのインタビュー記事として掲載。現在、花巻東の女子野球部に所属する秋羽ちゃん、昨年の花巻東女子野球部は甲子園で開催の全国ユース決勝で敗退。その決勝で1番二塁手で先発出場、その時の思いやこれからの決意など掲載されている。詳しくは⇒



佐々木秋羽ちゃん

雄星が書いた「岩手から日本一」

2月のふれあいディサービス サックス・キーボードで贈る 高橋正樹歌謡ショー

日時：2月11日（土）午前10時～

場所：6区公民館

会費：300円

今回はなまのサックス、キーボードそして正樹さんの“美声”鑑賞会です。お昼はお弁当を用意します。福祉委員の皆さんも一緒に聴きましょう。



この人 だ～れ？



前回は4班の高橋拓寿くんでした。



よく見ると面影あり想像できます、ノーヒントとしたいが、しゅうさんに抱かれてパチリ、昭和22年生まれの75才です